

Erste Plätze im Visier der Fahrer

Mountainbiker top

Saalbach/Höxter (WB/üke). Für die Mountainbiker des MTB Race-Teams Höxter steigt an diesem Wochenende der Höhepunkt des Jahres: In Saalbach/Hinterglemm (Österreich) nehmen sie an der Weltmeisterschaft der Hobbyfahrer teil.

Aktive aus 25 Nationen geben sich die Ehre. Über 1000 Starter wollen Werbung für ihren Sport betreiben. Mit dabei sind fünf Mountainbiker aus Höxter. Tobias Rotermund will seinen Titel Hobby-Weltmeister im Marathon verteidigen. Senior und Trainer Uwe Rotermund startet in der sehr stark besetzten Klasse der Senioren. »Je älter die Fahrer werden, desto intensiver wird um Platzierungen gekämpft«, weiß Uwe Rotermund. Der Oldie tritt gegen ehemalige Profis und Tour-de-France-Fahrer an.

In der Juniorenklasse gehen vier Höxteraner an den Start. Gute Chancen besitzen Niklas Schulz und Tobias Rotermund. Beide haben sich intensiv auf die Weltmeisterschaft vorbereitet. Ihre neun Kilogramm schweren Bikes befinden sich in einem erstklassigen Zustand. Nach dem Doppelerfolg bei der Deutschen Meisterschaft vor drei Wochen hat sich das Duo einiges vorgenommen.

Timm Rotermund und Nadine Krause starten ebenfalls bei den Junioren. Timm wird sich als 14-jähriger Fahrer gegen 18-jährige Konkurrenten behaupten müssen. Sein geringes Gewicht könnte in den steilen Pinzgauer Bergen ein erheblicher Vorteil sein. Nadine Krause, erst seit einem Jahr Mountainbike-Fahrerin, wird als amtierende deutsche Hobby-Meisterin ebenfalls Vollgas geben.

Das MTB Race-Team Höxter ist eine Abteilung des Wassersportvereins Höxter. Seit der Gründung Anfang 2007 fahren 35 Fahrer für die Mannschaft. Es wurden bereits zahlreiche Erfolge eingefahren.